

¿Cuántas **científicas** conoces? Nombra una matemática, una ingeniera y una informática. Este es el punto de partida de nuestra clase de Matemáticas hoy en 3ºESO. La respuesta inicial previsible, Marie Curie, y se acaban los nombres. ¿A qué se debe? A través de un *formulario Google* buscamos estadísticas de la actualidad que reflejan el bajo porcentaje de mujeres en estudios STEM, profundizamos en la biografía y logros de varias científicas y nos planteamos las **CAUSAS** de estas diferencias.



¿QUÉ PODEMOS HACER ENTRE TODOS PARA SITUACIÓN?



INVERTIR ESTA

Os dejamos algunas de las ideas de las futuras **ingenieras**, enfermeros, *matemáticos*, **informáticas**, físicas, **biólogos**, arquitectas, astronautas,...:



Laura “si quieres trabajar en algo sea cual sea cúmplelo”, **Rebeca** “no juzgar a las personas por lo que realmente les gusta”, **Javier** “ no dejar de hacer lo que te gusta por lo que te pueda decir otra gente”, **Ana** “dejar de poner géneros a los trabajos y a las carreras”, **Pablo** “no poner diferencias de género en la educación”